

## KARRY GALLERY



Perles de mer au camaïeu de gris, opales d'Australie... le Joaillier Luigi Scialanga fait toujours le choix libre et sensible d'associations de couleurs et de matériaux singuliers. À travers ce collier, il invite la nature au bord du cou, suspendue comme une branche subtile d'ananas. Force et fragilité, tout repose sur ce fragile équilibre, à l'image d'une nature originelle et poétique, omniprésente dans le travail de cet orfèvre italien. D'un côté, le savoir-faire, la délicatesse d'un feuillage tendre ciselé d'argent massif, de l'autre, la présence organique et vivante des pierres fines et des perles. Une joaillerie «universelle» qui puise sa source dans l'imaginaire rare et cosmogonique de cet artiste, complice de longue date du couturier Giambattista Valli dont il dessine les bijoux.

Saltwater pearls in shades of grey, Australian opals... as always, Luigi Scialanga displays immense sensitivity in his combination of singular colours and materials. Nature is suspended at the throat in this necklace that suggests a pineapple's branches. Strength and fragility hang in balance, like the raw poetry of nature that runs throughout the Italian jeweller's work. Delicately sculpted leaves in solid silver are countered by the organic, living presence of the stones and pearls. This "universal" jewellery originates in the unique, cosmogonic imagination of the artist, who in a long-standing collaboration creates jewellery for Giambattista Valli.

**KARRY GALLERY**

18 RUE DE LILLE  
75007 PARIS

+33 1 40 15 63 72

[CONTACT@KARRYBERREBY.COM](mailto:CONTACT@KARRYBERREBY.COM)  
[CONTACT@KARRYGALLERY.COM](mailto:CONTACT@KARRYGALLERY.COM)